

## CORONA – Änderung des Hygienekonzeptes

Angesichts steigender Infektionszahlen beabsichtigt der Eigenbetrieb wieder in die eingeschränkte Regelbetreuung ab 25.11.2020 zurück zu kehren. Die letzten Infektionsfälle in den Einrichtungen zeigen auf, wie wichtig es ist, sich an die strengen Hygienevorschriften zu halten und die Betreuung in sog. reinen Betreuungssettings zu gewährleisten.

Um einen höchstmöglichen Gesundheitsschutz der uns anvertrauten Kinder und unserer Mitarbeiter in unseren Einrichtungen zu gewährleisten, hat sich die Betriebsleitung dazu entschieden, dass Hygienekonzept anzupassen und die landesweit-geltenden Regularien dahingehend zu erweitern. Im Wesentlichen enthält dies folgende Neuregelungen für Sie:

1. Das Betreten der Einrichtung zum Bringen und Abholen des Kindes ist ab 25.11.2020 wieder untersagt. Die Kinder werden durch einen Türdienst empfangen und in ihre Gruppen gebracht.
2. Die Einrichtungen arbeiten ab Mittwoch wieder gruppenrein in Familienstammgruppen, um das Risiko von weitreichenden Quarantäneanordnungen zu minimieren.
3. Feste und Veranstaltungen finden nur in der Familiengruppe statt.
4. Ein wechselseitiger Einsatz der Mitarbeiter zwischen unterschiedlichen Einrichtungen und Gruppen ist nur im strengen Ausnahmefall erlaubt. Dies kann zu Einschränkungen der Öffnungszeiten der Einrichtung bzw. nur in einzelnen Familiengruppen führen.
5. Kinder mit typischen Krankheitssymptomen werden nicht in die Betreuung aufgenommen.

Das Hygienekonzept wurde daher auf diese Rahmenbedingungen angepasst. Dieses finden Sie nachlesbar auf der Internetseite der DeKiTa unter dem Infocfeld „Corona-Pandemie“ – Formulare / Informationen des Eigenbetriebes. Die Einschränkungen des Regelbetriebes haben bis auf Weiteres ihre Gültigkeit.



D. Rach  
Betriebsleiterin